

Communiqué du Bâtonnier de DIEPPE

C'est avec une vive émotion, effroi, stupeur et incompréhension, que nous avons appris l'attentat infâme qui a touché, après Nice le 14 juillet dernier, après l'Allemagne il y a quelques jours et Paris en Novembre dernier, notre département cette fois, en la ville de SAINT ETIENNE DU ROUVRAY et qui a causé la mort du Prête Jacques HAMEL et fait d'autres victimes.

Nous sommes tous meurtris par cet acte indigne, odieux et lâche, en tant que citoyen tout simplement, femme et homme de ce pays, quelques soient nos fonctions, nos croyances ou nos religions, nos origines et quelques soient les personnes frappées, comme nous l'avons tous été par les actes terroristes perpétrés partout dans le monde.

Nous dénonçons cette lâcheté et résisterons à la voie de peur, de replis, d'amalgame et de méfiance entre les peuples et entre les religions dans laquelle cette barbarie veut nous emmener.

Ces actes odieux doivent nous unir dans la résistance à la violence et dans l'attachement à la démocratie et à la paix, au-delà de nos différences et de nos corporations.

Notre démocratie est atteinte par ces actes effroyables et nos libertés en danger.

Au delà de notre liberté d'expression et de notre liberté de conscience, c'est le droit de tous à la VIE tout simplement et à vivre en paix que les terroristes veulent nous enlever.

Le Barreau de DIEPPE entend faire part de son émotion et de son soutien aux familles des victimes et rappeler son attachement aux libertés individuelles dans la lutte contre le terrorisme.

Le Bâtonnier

Sandrine DORANGE

